



Männergesangverein Lödingsen von 1892 e.V.



Wer eine Ausfahrt macht, hat etwas zu erzählen:

nach einer schöpferischen Pause hat der Männergesangverein mit dazugehörigem Frauenchor und Projektchor eine Ausfahrt gemacht.

Hierbei galt es nicht, viele Kilometer zu bewältigen, sondern einen schönen Tag mit netten Menschen zu erleben. Dazu hat es uns ganz in die Nähe gezogen. Volpriehausen war unser nahes Ziel zur Köhlerführung des Hotel am Rothenberg



Nach dem wir mit dem Doppeldeckerbus aus Adelebsen, Wibbecke und Lödingsen abgeholt wurden, fuhren wir von lustigen Anekdoten unseres Busfahrers unterhalten, über kleinere Umwege nach Volpriehausen.



Vor dem Hotel nahmen wir noch einen Sänger auf, der direkt nach Volpriehausen gefahren war und machten dann einen Schlenker zu einer Stelle, an der um die Tradition zu wahren, wie früher Holzkohle hergestellt wird.

Von dort aus fuhren wir dann zum üppigen Mittagessen mit Suppe und gegrillten Rippchen.



Danach gab es eine umfangreiche Führung durch den Garten des Hotels für die Fußgänger. Wer nicht gut zu Fuß war, hatte alternativ die Möglichkeit, im sonnigen Garten ein Getränk seiner Wahl einzunehmen.



Viele verschiedene Kübelpflanzen und Kakteen konnten mit diversen Erläuterungen und persönlichen Erfahrungen der Besitzerin erkundet werden.

Zum Schluss gab es für alle Mitfahrer Kaffee und Kuchen satt. In einem gemütlich gestalteten Raum konnten wir beim Essen gute Gespräche führen.



Dann ging es leider schon wieder mit dem schönen Doppeldeckerbus zurück in Richtung Heimat. Ein wunderschöner Ausflug mit tollen Eindrücken ging zu Ende.

Dirk von Minden